

Hochzeit Beate und Franz

Geschrieben von: Josef Perlinger

Freitag, den 06. September 2013 um 18:15 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 07. September 2013 um 11:20 Uhr

Das JA Wort gaben sich Beate und Franz am 31. August 2013 in der Kirche in Zell am Moos. Beim Brautblasen und der anschließenden Hochzeitsfeier im Gasthaus Zum Seewirt war die Irrsberg Musi engagiert. Spitzen Stimmung beim Brautstehlen u.a. mit dem Sportverein Zell am Moos. Die Musiker der Irrsberg Musi bedanken sich für die Einladung zur Hochzeit und wünschen dem Brautpaar alles Gute. Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.